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O ex-prefeito Toni Duarte vai disputar as 
eleições a deputado estadual pelo PDT. 
Sua decisão dependia de um posiciona-
mento do partido: se lançaria ou não 
também um candidato a deputado fede-
ral pela Serra. E este decidiu que não. É 
que Toni se comprometeu com a depu-
tada Carmen Zanotto que, mesmo es-
tando em outro partido, estaria com ela 
na campanha. Se o PDT decidisse lançar 
um candidato a federal pela região ele 
estaria impedido de fazer isso, portan-
to, declinaria da mesma. O ex-deputa-
do Fernando Coruja, hoje no PDT, não 
vai concorrer nestas eleições, mas deve-
rá ajudar o amigo e Toni conta com is-
so. Ele lembra que o PDT, como sempre 

tem acontecido, consegue pelo menos 
uma cadeira na Assembleia, e ele tem 
chance de chegar lá, seja como titular ou 
suplente. Pois, em um partido pequeno 
com 10 mil a 12 mil votos consegue se 
eleger, contando com o voto de legenda. 
Lembramos que esta é a primeira eleição 
sem coligação na proporcional. É bem 
diferente de quando havia a coligação.

Como sempre, o vice-prefeito Juliano Po-
lese estava blefando quando se disse pré-
-candidato a deputado federal pelo Pro-
gressistas. O nome dele não consta na ata 
da convenção do partido. Tanto que está 
por aí nas inaugurações promovidas pela 
prefeitura. Se fosse candidato, estaria im-
pedido de participar desses atos públicos. 
O candidato que consta na relação pela 
região é Silvia Oliveira, que é suplente 
de vereadora e atuou na pasta dos Servi-
ços Público e Meio Ambiente. Há pessoas 
que já estavam colocando Polese no rol 
dos privilegiados do entourage de Amin, 
e pronto para assumir cargo de relevante 
importância em uma eventual vitória do 

senador Esperidião Amin. Sei que dentro 
do partido há lageanos com até maior 
prestígio junto à família Amin, e que não 
é Polese. Quem teria lugar garantido no 
centro administrativo seria o executivo 
de Ceron, Paulo Marques.

Política

D
iv

ul
ga

çã
o

A
rq

ui
vo

Robertinho ficou como suplente quando concorreu 
pelo PSL, que se fundiu com o DEM para formar o UB

Toni só não sairia 
candidato a deputado 
estadual se o PDT 
tivesse candidato 
a deputado federal 
pela região

Juliano 
Polese 
fez com 
que todos 
acreditassem 
que iria 
disputar a 
eleição a 
deputado 
federal

Quem imaginaria que ao invés de 
Jorginho Melo a deputada Car-
men Zanotto estaria pedindo 
voto para Esperidião Amin, ao 

governo do estado e, o Progressistas do vi-
ce-prefeito, Juliano Polese, não estaria com 
o PSD nesta empreitada? Ao invés de pedir 
voto para o candidato a deputado federal 
de Ceron (Agnelo Miranda), a turma do PP 
vai trabalhar para eleger a adversária da 
última eleição a prefeito, Carmen Zanotto, 
para que permaneça em Brasília. A políti-
ca tem disso, ninguém pode imaginar, ao 
se preparar para uma eleição, ao lado de 
quem estará no grid de largada da campa-
nha. As composições feitas nas convenções, 
resultaram em composições um tanto esd-
rúxulas. O Cidadania, de Carmen Zanotto, 
firmou federação com o PSDB e este está na 
composição dos progressistas de Esperidião 
Amin, um dos nove candidatos ao governo 
de SC que tem o tucano Dalírio Beber como 
vice. É importante destacar que só teremos 

mesmo os candidatos confirmados depois 
do pedido de registro no Tribunal Regio-
nal Eleitoral e o deferimento do mesmo. 
Há quem afirme que mesmo estando na 
coligação de Amin, Carmen ainda estaria 
apoiando Jorginho Melo (portanto furan-
do a federação).  Os candidatos a deputado 
estadual e federal do PP, vereadora Katsu-
mi Yamaguchi e Silvia Oliveira, respectiva-
mente, não estarão trabalhando pelo candi-
dato ao Senado do PSD, Raimundo Colom-
bo, mas para o deputado Kennedy Nunes, 
o PTB aliado de Amin. E nem estariam ao 
lado do candidato do PSD a deputado fede-
ral, Agnelo Miranda, pois nesta coligação 
estaria o candidato Gabriel Ribeiro (PTB). 
O PSD não repetirá a aliança que formou 
na administração municipal por dois man-
datos. Os progressistas têm novos aliados e 
o PSD de Ceron e Colombo se aliaram ao 
União Brasil, de Gean Loureiro (pré-can-
didato ao governo) e Samuel Ramos (pré-
-candidato a deputado estadual.)

O suplente Roberto Mario Roque (União Brasil), o 
popular Robertinho, assumiu vaga na Câmara na 
sessão de 2 de agosto, no lugar do licenciado Ga-
briel Córdova, que foi chamado para compor o co-
legiado da prefeitura na recém-criada Secretaria 
Municipal de Planejamento e Mobilidade Urbana. 
Nas Eleições de 2020, a primeira que disputou, 
Robertinho foi o 11º candidato a vereador mais 
votado, obtendo 1.205 votos. Pelo coeficiente elei-
toral, ficou como primeiro suplente do já extinto 
Partido Social Liberal (PSL), que em 2021 se uniu 
ao Democratas para formar o União Brasil. Ago-
ra temos oito partidos representados na Câmara 
de Vereadores: Podemos (3 vereadores), PSD (5), 
Republicanos (1), Cidadania (2), PL(1), MDB (1), 
Progressistas (2) e União Brasil (1)

É difícil para 
o eleitor entender!

Internamentos...Por decisão do 
município de Lages, em conjunto 
com a Secretaria Estadual da Saúde, 
os pacientes não permanecerão por 
mais de 24 horas internados na UPA, 
aguardando leito nos hospitais, “Pois 
essa não é a finalidade de uma UPA”, 
declarou recentemente o secretário 
Claiton Camargo. Eles deverão ser 
encaminhados aos hospitais e aí os 
mesmos terão de criar estruturas pa-
ra comportar essa demanda. Sábia 
decisão! O sistema hospitalar é que 
tem de absorver isso e não a UPA!

R$ 2 milhões...Segundo o secre-
tário da Saúde, Claiton Camargo, 
hoje o município gasta cerca de R$ 
2 milhões mês para manter a UPA 
24h. E diz que em todas as cidades 
em que tiveram esse serviço terceiri-
zado houve a redução de gastos. Os 
funcionários efetivos, quando da ter-
ceirização, serão transferidos para 
outros setores. Os contratados pode-
rão ser absorvidos pela empresa que 
assumir a UPA (são mais de 100 no 
total). E, lembramos, que já há inte-
ressados. A maioria dos médicos já 
recebe por hora serviço e, provavel-
mente, também devem ser contrata-
dos pela empresa que terá a conces-
são do serviço.

Demissões...Recebi a informação 
de que mais de 70 profissionais, en-
tre técnicos e alguns enfermeiros, 
pediram a conta do Hospital Nossa 
Senhora dos Prazeres. A administra-
dora Andréia Berto também não está 
mais na unidade. Para seu lugar foi 
chamado o administrador do Hospi-
tal Infantil Seara do Bem.

São nove...Se todos os pré-candi-
datos ao governo de SC tiverem seus 
registros deferidos pelo TRE- Tribu-
nal Regional Eleitoral teremos nove 
candidatos: Carlos Moisés – Republi-
canos; Décio Lima – PT, Esperidião 
Amin – Progressista; Gean Loureiro 
– União Brasil; Jorge Boeira – PDT; 
Jorginho Mello – PL; Odair Tramon-
tin  - Novo; Alex Alano - PSTU, e 
Leandro Brugnago, do PCO. O pri-
meiro debate ao governo de SC foi 
realizado no sábado pelo SCC/SBT. 
Dele participaram sete dos candida-
tos, aqueles cujos partidos têm repre-
sentação nos cargos eletivos.

Atestados...Vereador Freitinhas 
(MDB) garantiu na tribuna da Câ-
mara que entre maio e junho mais 
de mil professores da rede municipal 
de ensino tiraram licença com ates-
tado médico. Representa cerca da 
metade do quadro.

Nossa tarefa, no entanto, 
ainda não terminou, 
precisamos garantir também 
as fontes de financiamento 
para fazer frente aos impactos 
financeiros.  Estados e 
municípios e hospitais 
filantrópicos precisam ter 
as condições orçamentárias 
que garantam o pagamento 
do piso. Precisamos agora 
do trabalho das duas casas, 
Câmara e Senado, j
unto com o Governo”
Carmen Zanotto, deputada federal 
do Cidadania e principal articuladora do 
processo de aprovação do piso salarial da 
enfermagem, sancionado pelo presidente

União Brasil na 
Câmara de Vereadores

Toni decide por disputar a eleição

Polese blefou mais uma vez
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